



港区立中之町幼稚園 11月園便り

26年 10月 29日 港区立中之町幼稚園 園長 後藤由美子



その姿がお手本

園長 後藤由美子

宇宙さんかっこいい

運動会を終えた翌週。5歳児宇宙組が披露した「中之町ファイターズ」の踊りにあこがれていた4歳児地球組は、踊りを教えてもらいました。遊戯室でまずは宇宙組が踊りのお手本を見せました。宇宙組の誇らしげな表情！途中で入る掛け声もひととき大きく出していました。じっと見つめる地球組。その後、衣装を着せてもらった地球組は宇宙組の真似をして真剣に踊りました。



挨拶はかっこよく

私は門のところで毎朝子供たちと挨拶をしています。新園舎になってからは門までのスロープが急なので、5歳児宇宙組はきちんとおじぎができるようにスロープを登り切った平らな場所で私と挨拶をするようになりました。4歳地球組 3歳児太陽組はまだいいかなと思い、坂の途中で目を合わせたら挨拶をするようにしていました。するとこの頃、4歳児、3歳児のなかにも5歳児と同じように挨拶をする子が現れ始めました。きっと5歳児の挨拶する姿を「かっこいいな」と思ったからだと思います。



宇宙組に「中之町ファイターズ」を教えてもらいました。衣装を着るのも宇宙組がお手伝い。

保護者の方たちから学ぶこと

いつも色々なことに対して協力を惜しまないでいてくれる中之町の保護者の皆さん。通称「だんだん畑」という樹木が植えてあるスペースに残る石ころ拾い、赤坂中学校へ続く小道の整備、お花を植える花壇の整備、そして運動会のテント建てなどの力仕事、子供たちのためとは言え本当に頭が下がる思いでした。黙々と汗を流す姿はまさに「かっこいい」姿でした。

子供たちは年上の子供や大人の姿から多くを学んでいます。それは言葉で言うだけでなく行動で示すからこそ伝わるものだと思います。まさに「その姿がお手本」です。



だんだん畑の石ころ拾い



赤坂小学校の2年生との交流



赤坂中学校でのドングリ拾い

＜幼稚園公開＞ 1日（土）

本園の教育について理解を深めていただく機会として、保護者、地域の方に保育を見ていただくため、幼稚園を公開します。詳細は、配布済の手紙をご覧ください。

1日（土） 9：00～11：50

4日（火）は、振替休業日

＜焼き芋パーティー＞ 5日（水） 雨天の場合 11日（火）

4・5歳児の遠足で掘ってきたサツマイモで、焼き芋をして、お芋を食べます。3歳児も一緒に食べます。

当日は、昼食前に焼き芋を食べるため、お弁当の量を少なめにしてください。

🌸 お願い

昨年までは、園庭で落ち葉拾いをしてその葉を使ってたき火をしていましたが、現在の園庭では落ち葉拾いができません。どこか公園などにお出かけの際、落ち葉を拾ってきていただくとありがたいです。よろしくお願いします。

|| <ボール遊び> 6日（木） 9：15～10：05 宇宙組 [5歳児]

10：10～11：00 地球組 [4歳児]

|| 20日（木） 9：15～10：05 地球組 [4歳児]

10：10～11：00 宇宙組 [5歳児]

|| 赤坂中学校の校庭や体育館をお借りしてボール遊びを行います。プロのコーチに教えていただきながら、ボール遊びを楽しみます。

＜青南幼稚園との交流＞

7日（金） 5歳児

お隣の幼稚園として、交流をしています。今回は、青南幼稚園が中之町幼稚園に来て、触れ合い遊びなどを楽しみたいと思います。

＜赤坂アカデミー研究保育＞ 10日（月）

赤坂小学校、赤坂中学校の先生方が園児の遊びや活動をしている姿を見学にいらっしゃいます。

園児降園後、幼小中学校の教員で、協議会を行います。

小中学校の先生方が見学にいらっしゃる都合で、5歳児のみ降園時間を変更します。

5歳児のみ 14：30 降園

ご協力のほど、よろしくお願いします。

<赤十字ボランティア活動> 12日(水) 9:15~ 【雨天の場合13日(木)】

日本赤十字の活動として、昨年度までは桑田公園の清掃活動を実施していました。

今年度は、移転したため、5歳児は、幼稚園近隣のミッドタウン敷地内や歩道の清掃を、4歳児は、幼稚園内の清掃を実施します。また、3歳児が、プランターに花の苗を植えて幼稚園正門のスロープと赤坂中学校に接しているフェンスに飾る活動を計画しています。ガーデニング部の皆さんがお手伝いいただきます。

青少年赤十字の実践目標は

- (1) 健康・安全……いつも健康で安全な生活ができるよう自分自身で気を付けよう
- (2) 奉仕……人の役に立つことをしよう
- (3) 国際理解・親善……いろいろな国の友達と仲良くしよう

この3つです。

「皆のために何かをするうれしさ」や「身近なところをきれいにする心地よさ」などの奉仕の心が育つよう願っています。

当日は、日本赤十字奉仕団 赤坂分団長 田中俊子様他、団員の方々が一緒に参加していただきます。

日本赤十字より寄贈していただいた黄色いスカーフを着用します。

<歯科検診> 13日(木) 9:15~

秋の歯科検診をします。朝の歯磨きを忘れずにしてきてください。

登園後直ぐに検診を行います。登園時間に遅れないようにお願いします。

保護者の付き添いはありません。

<バザー>

14日(金) 10:00~

幼稚園移転後初めてのバザーを予定しています。毎年、バザーの収益金を使って、お別れ遠足のバス代や楽しいイベントを計画して下さっています。

<心を育てる教育講座>

17日(火) 9:15~10:45

F-wind's 代表 野島美子先生をお迎えして、

演題は「親子のコミュニケーションにいかすコーチング」という内容で、お話しいたします。多くの方のご参加をお待ちしています。



<教育実習生のお知らせ>

○教育実習生が実習のため来園します。

11月17日(月)~12月1日(月)

共立女子大学 3年 中村 眸 さん

<サンサン赤坂訪問>

18日(火) 5歳児

サンサン赤坂にデイサービスでいらしているお年寄りの方々に歌やダンスを披露し、交流をします。

<園内研究会 研究保育> 18日(火)

元公立幼稚園長をされていた磯部頼子先生をお招きして今年度3回目の研究保育を行います。

<降園時間変更のお知らせ>

- 11月20日（木） 避難訓練に消防署の方に来ていただくのですが、時間の調整がつかず、13：30から指導を受けるため、**太陽組の降園時間を14：00**に変更させていただきます。よろしくをお願いします。
- 11月28日（金） 港区立幼稚園長会が2年間進めてきました港区教育委員会パイロット研究の発表の日となります。
教員が全員参加のため、降園時間を変更させていただきたくお願いいたします。
全クラス 11：30降園

<赤坂小学校 学芸会> 28日（金）5歳児
5歳児が赤坂小学校の学芸会を見学に行きます。



<近隣の散歩>

昨年度までは、4・5歳児が神宮外苑に徒歩で出かけ、黄色く色付いた銀杏の並木を散策していましたが、移転をしたことで、神宮外苑の銀杏並木までの距離が遠くなってしまいました。子供たちの体力等を考え神宮外苑の遠足を実施しないこととしました。その代わりとして、檜町公園やミッドタウンガーデンへ散歩に行こうと思っています。
日程は、木々の紅葉の様子を見ながら決めようと思っています。

<外遊び時の上着について>

外遊びをする際に寒い時に、簡単に羽織れる上着が必要な方は、お持ちください。週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。

- ※薄手の物・フードの付いていない物
- ※記名の上・ループを付ける



ループを付けてください

《 お 願 い 》

☆保護者の上履きについて

- ・ P T A活動・参観等で園内に入られるときは、ご自分の上履き（スリッパ等）をご用意いただき、履き替えてください。その際、脱いだ靴は、ビニール袋等をご用意いただきその中に入れてお持ちください。玄関が狭いためご協力ください。
 - ・ ロングのレインブーツやロングブーツのみ玄関の靴箱の上に置く場所を用意しました。
- *茶色いスリッパは、幼稚園の来賓用です。使用しないでください。
上履きを忘れられた場合は、保護者用が、白い開き戸付の戸棚の中に P T A で用意してあります。そちらをお使いください。

☆風邪は予防が大切！

風邪を引きやすい季節となりました。インフルエンザも流行する恐れがあります。普段から、「早寝 早起き 朝ごはん」「**適度な薄着**」「手洗い・うがいの励行」などで体を丈夫にして病気を寄せ付けないようにしてください。

微熱・下痢・嘔吐など体調が悪い時は、伝染病の初期症状かもしれません。登園を控えて様子を見ましょう。元気になったら登園しましょう。



厚着になりすぎても、抵抗力が付きません。子供は、大人より 1 枚少なくてちょうど良いと言われています。
年間を通してレギンス等はかず、半ズボンの園ズボンで過ごせるようにしましょう。

お子さんの体調がすぐれない方は、担任にご相談ください。

#平成26年度園児募集について

11月11日の広報「みなと」に掲載されます。